



LENNÉ AKADEMIE
für Gartenbau und Gartenkultur

Newsletter 53

Anfang April 2021

Liebe Freunde und Förderer der Lenné-Akademie!

Ich hoffe, Sie sind alle gesund. Leider ist die Corona-Lage noch immer angespannt, so dass wir uns derzeit nicht persönlich treffen können. Dennoch sind wir dabei, einige interessante Veranstaltungen für die nächsten Monate vorzubereiten.

Vorausgesetzt es ist Corona-bedingt möglich, wollen wir uns im Mai im Britzer Garten, dem Ort des Bundesgartenschau 1985, treffen. Für Juli haben wir einen Besuch der Zitadelle Spandau und eine Führung durch das Atelier der Keramikerin Frau Nerlich vorgesehen. Im September bereiten wir den Besuch des Weinbergs in Potsdam vor. Unsere Mitgliederversammlung zur Einschätzung des Jahres 2020 ist für Oktober geplant. Den Besuch des Barberini, den wir im vergangenen Dezember absagen mussten, wollen wir dann im in diesem Jahr durchführen.

Da wir unsere auf April dieses Jahres verschobene Mitgliederversammlung 2019 nicht als Präsenzveranstaltung durchführen können, werden Sie von uns in der nächster Zeit Post bekommen. Wir bereiten gerade die Unterlagen vor und schicken Sie Ihnen zu. Wir werden Sie bitten, per Mail oder Post Ihre Stimme zum Bericht des Vorsitzenden und der Finanzen abzugeben.

Mit dem angefügten Bericht unseres Mitglieds Angeli Büttner informieren wir Sie über den jährlich stattfindenden Schinkelwettbewerb. Frau Büttner vertritt seit einigen Jahren die Lenné-Akademie. Sie hat dabei ein besonderes Augenmerk auf das Thema Pflanzenverwendung. Wir danken Frau Büttner sehr für ihren Einsatz.



Wir wünschen Ihnen ein schönes Osterfest. Genießen Sie den Frühling und erfreuen sich an vielen bunten Frühjahrsblühern. Mit ihren leuchtenden Farben wecken diese wie Primeln, Hornveilchen und Narzissen bei kleinen und großen Gartenfreunden die Freude aufs neue Gartenjahr. (Bildnachweis: GMH)

Mit freundlichen Grüßen

Dr. Hans-Hermann Bentrup
Vorsitzender

Hans-Jürgen Pluta
Stv. Vorsitzender und Schatzmeister